



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Die Adler Apotheke in neuen Händen

Die Adler Apotheke in der Bahnstraße 27 ist seit 1. August in neuen Händen. Mag. pharm. Marion Großegger und ihr 6-köpfiges Team kümmern sich in bewährter guter Manier um die KundInnen. Bürgermeister Gerald Schmid sowie STR (Stadtrat) Erwin Schabhüttl und STR Harald Bergmann besuchten die motivierte Apothekerin.

Die gebürtige Judenburgerin Marion Großegger freut sich besonders in ihrer Heimat beruflich Fuß gefasst zu haben. Nach ihrer schulischen Laufbahn in Judenburg und dem Pharmaziestudium in Graz absolvierte sie ihr Aspirantenjahr in Friesach (K) und war dort auch bis 2012 als angestellte Pharmazeutin tätig. Danach wechselte Marion Großegger nach Trofaiach, wo sie bis zuletzt den Beruf der Apothekerin ausübte. Mit 1. August folgte die Übernahme der Adler Apotheke in Knittelfeld und somit der Schritt in die Selbstständigkeit. Das 6-köpfige Team, bestehend aus zwei Pharmazeutinnen, zwei Pharmazeutisch-kaufmännischen Assistentinnen (PKAs), einer Reinigungskraft und einem männlichen PKA-Lehrling, freut sich sehr darauf den KundInnen als kompetenter Ansprechpartner in allen Gesundheitsfragen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Mit den Spezialisierungen in den Bereichen Darmgesundheit, Mikronährstoffberatung und Individualrezepturen bei Haut- und Gelenkerkrankungen werden maßgeschneiderte Lösungen für die KundInnen angeboten. Das Apotheken Team freut sich sehr auf Ihren Besuch.

